
Ratsherr Nötges bittet die Verwaltung um Mitteilung, wie die Gemeinschaftsschulen bei ihrem 
Ganztagsschulbetrieb unterstützt werden können. 
 
Stadtrat Humpe-Waßmuth erläutert zunächst die Grundsätze des Ganztagsschulbetriebs und weist 
auf den bestehenden Ratsauftrag vom 12.02.2008 hin, wonach die Verwaltung beauftragt ist, ein 
Konzept zu erstellen, welche der Neumünsteraner Schulen zu Ganztagsschulen weiterentwickelt 
werden können. Er führt weiter aus, dass zur Konzeptentwicklung u.a. eine Arbeitsgruppe gebil-
det werden soll, an welcher die Schulrätin, die Fachdienste 20 und 44, zwei bis drei erfahrene 
bzw. interessierte Schulleitungen sowie der Stadtrat beteiligt sein werden. Das Konzept soll Ende 
des Jahres den städtischen Gremien zur Entscheidung vorgelegt werden. 
 
 
 


